www.galiciapress.es

Fecha Publicación: viernes, 19 de mayo de 2023

Páginas: 3

Valor Publicitario: 2972,84 €

V. Únicos: 278292



Como dejar de fumar con la ayuda de un vaper





tabaco

https://www.galiciapress.es/articulo/sociedad/2023-05-19/4297074-como-dejar-fumar-ayuda-vaper
Daniel Cardalda Bastos

Viernes, 19 mayo 2023

ARCHIVADO EN I

En los últimos años, el uso de los **vapers** ha ganado popularidad como una alternativa al cigarrillo convencional. En países como el *Reino Unido* y *Francia*, incluso la sanidad pública ha promovido el uso de los **vapers** como una **herramienta efectiva para dejar de fumar** y reducir los daños asociados al consumo de **tabaco**. En este artículo, exploraremos cómo el **vaper desechable** puede ser una opción viable para aquellos que desean abandonar el hábito del **tabaco**.

El vaper desechable se ha convertido en una opción atractiva para muchas personas que buscan dejar de fumar. Su diseño simple y fácil de usar, junto con la amplia variedad de sabores disponibles, lo hacen atractivo para los fumadores que desean una alternativa al cigarrillo tradicional. Además, los vapers desechables ofrecen la conveniencia de no tener que preocuparse por recargar el dispositivo o cambiar las resistencias, ya que vienen listos para usar.

Uno de los principales **beneficios** de los **vapers desechables** es su potencial para ayudar a los fumadores a dejar de fumar. Estos dispositivos funcionan vaporizando una solución líquida que generalmente contiene nicotina, brindando una experiencia similar a fumar sin los efectos perjudiciales asociados con la combustión del tabaco. Al elegir **vapers desechables** con niveles decrecientes de nicotina, los fumadores pueden ir reduciendo gradualmente su dependencia hasta alcanzar la abstinencia completa.

www.galiciapress.es

Fecha Publicación: viernes, 19 de mayo de 2023

Páginas: 3

Valor Publicitario: 2972,84 €

V. Únicos: 278292

Es importante destacar que el uso de los **vapers desechables** para dejar de fumar no está exento de controversias. Algunos críticos argumentan que, si bien los **vapers** son **menos dañinos** que los cigarrillos tradicionales, aún no existe evidencia suficiente para respaldar su eficacia a largo plazo como herramienta para dejar de fumar. Sin embargo, muchos estudios científicos han demostrado que los **vapers son menos perjudiciales** para la salud que los cigarrillos y pueden ser una opción válida para aquellos que desean reducir o eliminar su consumo de **tabaco**.

Además de ayudar a las personas a dejar de fumar, los **vapers desechables** también ofrecen **beneficios adicionales** en comparación con los cigarrillos convencionales. Uno de ellos es la **reducción de olores desagradables**. A diferencia del humo del **tabaco**, que impregna la ropa, el cabello y el ambiente, el vapor producido por los **vapers desechables** se disipa rápidamente y no deja un olor persistente. Esto resulta especialmente beneficioso para aquellos que desean evitar el impacto negativo del humo de segunda mano en su entorno familiar y social.

Otro aspecto importante a considerar es el **aspecto económico**. Aunque el costo inicial de un **vaper desechable** puede parecer más alto que el de un paquete de cigarrillos, a largo plazo puede resultar en un ahorro significativo. Los **vapers desechables** tienen una vida útil más prolongada que un solo cigarrillo y no requieren constantes compras de paquetes adicionales. Además, en muchos países, los impuestos sobre los cigarrillos han aumentado considerablemente, lo que hace que fumar sea un hábito aún más costoso. Cambiar a **vapers desechables** puede ser una **opción más económica y rentable** a largo plazo.

Es importante destacar que, si bien los **vapers desechables** han demostrado ser una herramienta útil para dejar de fumar, no son adecuados para todas las personas. Cada individuo es diferente y puede tener diferentes necesidades y preferencias en su proceso de abandono del **tabaco**. Por eso, es fundamental buscar el **apoyo de profesionales** de la salud, como médicos y terapeutas especializados en dejar de fumar, quienes pueden evaluar cada caso de manera personalizada y ofrecer el mejor enfoque y estrategia para cada persona.

Es interesante destacar que, a pesar de la controversia que rodea a los vapers desechables , algunos estudios respaldan su efectividad como herramienta para dejar de fumar. Por ejemplo, un estudio publicado en el *New England Journal of Medicine* encontró que los vapers son más efectivos que otros métodos tradicionales de cesación tabáquica, como los parches de nicotina o los chicles. Además, investigaciones llevadas a cabo en el *Reino Unido* sugieren que los vapers podrían ser hasta un 95% menos perjudiciales que los cigarrillos tradicionales. Estas investigaciones respaldan la idea de que los vapers desechables tienen el potencial de marcar una diferencia significativa en la salud pública al ayudar a las personas a dejar de fumar.

A medida que evoluciona la tecnología de los **vapers**, es importante seguir investigando y monitoreando los posibles efectos a largo plazo de su uso. Si bien se consideran una opción más segura en comparación con los cigarrillos tradicionales, aún existen preguntas sobre los posibles riesgos asociados con los ingredientes utilizados en las soluciones líquidas y los efectos a largo plazo en la salud pulmonar. Los reguladores y expertos en salud continúan evaluando y actualizando las políticas relacionadas con los **vapers**, con el objetivo de garantizar que se utilicen de manera

www.galiciapress.es

Fecha Publicación: viernes, 19 de mayo de 2023

Páginas: 3

Valor Publicitario: 2972,84 € V. Únicos: 278292

segura y responsable, y se promueva una mayor conciencia sobre los riesgos y beneficios asociados con su uso.

En conclusión, los vapers desechables representan una opción prometedora para aquellos que desean dejar de fumar y reducir los daños relacionados con el tabaco. Su facilidad de uso, variedad de sabores y la posibilidad de controlar gradualmente la ingesta de nicotina son características atractivas para los fumadores que buscan una alternativa menos perjudicial. Sin embargo, es importante recordar que cada individuo es único y puede requerir diferentes enfoques en su proceso de abandono del tabaco. Siempre es recomendable buscar el apoyo adecuado y personalizado para asegurar una transición exitosa hacia un estilo de vida libre de humo.

La única newsletter de sanidad de Galicia

Recibirás próximamente un resumen de información especializada, plural y rigurosa de martes a sábado

He leído y acepto la Política de Privacidad.